



CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTIE DE LA SECTION LOCALE DU MR DE HUY



Martine BLOKIAU

Convaincue que notre section locale doit être un moteur d'idées et de rassemblement, je pose ma candidature à sa présidence.

Forte d'une carrière de 25 ans dans le secteur bancaire et aujourd'hui en charge de l'encadrement des agents indépendants en Wallonie, je peux fédérer une équipe, structurer une vision et impulser des actions efficaces.

Présidente de l'Association des Parents du Collège de mes 2 filles, et membre du Comité de mon quartier, je suis engagée sur le terrain et proche des réalités locales.

Grâce à votre soutien, je suis mandataire au CPAS depuis cette année, ce qui me motive à m'engager davantage dans notre section locale.

Si je suis candidate, c'est dans les buts :

en interne

- **Accentuer la communication pour fédérer**
renforcer l'échange d'informations afin que chacun soit au courant des initiatives en cours et puisse contribuer activement avec ses idées. Une section bien informée est une section unie et efficace.
- **Impliquer davantage les membres et valoriser leurs compétences**
en m'entourant d'un bureau composé des bonnes personnes placées aux bonnes responsabilités, nous pourrions tirer le meilleur parti de notre diversité et expérience.
- **Dynamiser notre section locale**
afin que nous puissions pleinement jouer un rôle clé en soutenant nos élus et en proposant des actions concrètes pour répondre aux attentes des citoyens.

en externe

- **Renforcer la présence et la visibilité du MR à Huy** par des activités ouvertes, des rencontres citoyennes, des communications sur les réseaux sociaux.
- **Construire une image forte et attractive** pour se positionner comme une équipe locale dynamique et attirer de nouveaux membres et renforcer notre assise.
- **Mobiliser nos membres** en vue des élections de 2030 et relever ce défi avec ambition et détermination.